
Semesterbericht Wintersemester 2023/24  
  
  
Laufende Beratung  
Unser Referat hat über das Semester fixe Beratungszeiten für alle Studierende und 
Studieninteressierte eingeplant. (Montag 10:00-12:00; Dienstag 14:00-16:00; Freitag 14:00-16:00) 
In diesen Zeiten war jemand von unserem Team im Büro und die Tür stand für alle Fragen und 
Probleme offen. Auch im kommenden Semester werden wir wieder fixe Beratungszeiten einplanen.   
Zudem haben wir wochentags immer die Anfragen beantwortet, die über Email hereinkamen. Falls 
wir etwas nicht 100% richtig oder ausführlich beantworten konnten, haben wir die Studierenden an 
die zuständigen Stellen weitergeleitet.   
Ein weiterer wichtiger Teil unserer Arbeit ist das Planen von Schulbesuchen und ARGE-Schulbesuchen 
in Tirol, Bayern, Südtirol und Vorarlberg. Wenn Berater_innen ausgefallen sind, ist unser Team 
eingesprungen. Bisher waren die Schulbesuche immer ein Erfolg und die Maturant_innen konnten 
vieles über das Unileben in Innsbruck erfahren.   
Im Sinne der neuen ÖH-Periode haben wir auch unser Büro etwas umstrukturiert und umsortiert.  
  
Veranstaltungen   
Neben unserer regulären Arbeit gehören natürlich auch diverse Informationsveranstaltungen, 
Messebesuche, das Planen von Schulbesuchen und das Ausbilden unserer Berater_innen dazu.   
Eine prägende Veranstaltung war unter anderem „Informiert ins Studium“, wo wir verschiedene 
Campustouren angeboten haben und mit zwei zusätzlichen Infoständen den Erstis vor Ort viele Infos 
mitgeben konnten. (Goodies gab es natürlich auch)   
Ein weiteres Event war unser jährliches StuMa-Wochenende, das heuer im Oktober in Laterns 
stattfand. Unsere Trainer_innen konnten 15 neuen Berater_innen ihre Erfahrungen weitergeben, die 
Gruppe stärken und bestens für die Schulen vorbereiten. Nach ein paar Wochen fand unsere 
Zertifikatübergabe statt.  Außerdem nahmen wir an den Treffen der ARGE Bildungswahl Teil, 
zusammen mit den anderen Hochschulen und Universitäten werden die Schulbesuche geplant und 
Verbesserungen in der Maturant_innenberatung besprochen.  
Dieses Semester gab es keine Messe, wir haben aber bereits einen Messestand für die BeSt3 2024 in 
Innsbruck gebucht.  Um am neuesten Stand zubleiben und zur Vernetzung haben wir uns auch mit 
der Bundes-ÖH getroffen und uns über die Arbeit im Referat für Studierende und 
Maturant_innenberatung auf Bundes- und Hochschulebene ausgetauscht. Im November 
organisierten wir außerdem noch einen ÖH Infostand beim Markt der Möglichkeiten, einem vom 
Green Office der Universität Innsbruck organisierten Infomarkt im Rahmen der Woche der 
Nachhaltigkeit.   

 
 


